

Benefizabend in Steinfeld

Im Rahmen der „Sonne für die Seele Tour 2012“ lud „pro mente Kärnten“ in Kooperation mit der Marktgemeinde und der Faschingsgilde Steinfeld am Freitag, 11. Mai, in den Kultursaal Steinfeld zu einem Benefizabend.

Wer nicht dabei war, hat viel ver-säumt: Die Fegerländer sorgten für fantastische Stimmung, Elvis-Imi-tator Buzgi (Mi-chael Buchacher) präsentierte Kärntnerlieder im El-vis-Style, Gün-ther Flath und die „Marktratschn“ Harry Isepp run-deten das Pro-gramm ab. Die Faschingsgilde



Seltener Auftritt (v. r.): Richard Dabernig sang mit „Buzgi“ und Peter Leitner das „Sonne für die Seele“-Lied.

Steinfeld überbrachte durch ih-ren Obmann Hans Gramer einen Scheck über 1.500 €. Aktrice Edith Egger aus Obervellach spendete ihr Bild „Symbiose der Gefühle“. Eigentlich hätte dieses amerikanisch versteigert werden sollen, dies wurde aber durch ein SMS von Landes-rat Ragger abgekürzt: er teilte mit, dass er das Bild um 3.000 € kaufen wolle. Mit diesem Kaufpreis, freiwilligen Spenden und sonstigen Einnahmen brachte der Benefizabend einen Rein-

erlös von 6.000 € der zum Ankauf eines neuen (gebrauchten) VW Busses beitragen wird. Diese Anschaf-fung ist nötig, da am Standort Steinfeld in-zwischen mehr Mit-arbeiter beschäftigt werden können. Eines von 17 pro mente-Teams, die in ganz Kärnten für gepflegte Rad-und Wanderwege sorgen, ist seit 2009

im Bauhof der Marktgemeinde Steinfeld stationiert. Ausgerüs-tet mit den richtigen Maschinen und Werkzeugen fahren die Be-schäftigten täglich hinaus zu ih-rem Arbeitsplatz in der Natur. Die Wege werden gesäubert, das Gras gemäht, die Äste geschnit-ten und die Papierkörbe entleert, Unebenheiten und Schlaglöcher ausgebessert. Da mittlerweile auch zusätzliche Arbeiten von den Gemeinden und Privatper-sonen in Auftrag gegeben wer-den, finden immer mehr Mit-arbeiter Arbeit.



Aktrice Edith Egger (r.) spendete ihr Bild „Symbiose der Gefühle“.

